

Lucha Obrera

83



LUCHA OBRERA Año 4 – Nº83

La misma lucha, nueva era. Cuarta época.

Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – AGOSTO 2019

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019

URNAZO NACIONAL CONTRA MACRI !!

IMPRESIONANTE TRIUNFO POPULAR

El pueblo argentino ha convertido las PASO en un gran PLEBISCITO NACIONAL de la gestión del Régimen cipayo, enviando el telegrama de despido al derrotado M. Macri.

Casi el 70% del electorado repudio al desgobierno macrista que mantiene sólo un 32% de apoyo, con un 47% a nivel nacional para los Fernández. De persistir estos resultados en Octubre, el Frente de Todos obtendría el triunfo en primera vuelta, sin pasar al ballotage. El 52% obtenido por Axel Kicillof-Magarios hace irremontable el resultado para la gobernadora de Buenos Aires. .

Esto significa concretamente que desde el lunes 12 de agosto, Cambiemos ya no tiene ninguna legitimidad para seguir conduciendo los destinos del país.

El campo popular le ha asestado un gancho al hígado del sistema dejándolo al borde de sacarlo del ring, por lo tanto si queremos noquearlo de una vez por todas y mandarlo a la lona no hay que dejarlo recuperar. Nuestro partido ha señalado inmediatamente al triunfo arrollador de la gesta del 11 de Agosto, NINGUNA TREGUA AL ENEMIGO.

Por más que el mayor cipayo vendepatria gritara enfurecido NO SE INUNDA MAS!! El pueblo le inundo las urnas de votos en su contra y el bunker macrista se quedó sin globos, sin bailesitos, ni festejos. La fiesta volvió al pueblo, aunque sea por una noche. Derrotamos a la “Revolución de la Alegría” con “La alegría de hacer la Revolución”

El fraude que tanto alertamos, estaba preparado para achicar la derrota, pensado para ganar el Ballotage de noviembre como una última opción “democrática”, pero el aluvión de votos fue tan impresionante que aunque bajaran 4 o 5 puntos al Frente de TODOS, la derrota era imparabile!

Solo atinaron a retrasar la entrega de los resultados para que el prescidente Macri hable ante el pueblo y nos mande a dormir, como un cínico psicópata, sin siquiera tener un solo dato de los comicios, aceptando únicamente que habían hecho una “mala elección”, cuando en realidad fue un desastre político para el macrismo. En realidad el único que no pudo dormir preocupado por semejante derrota fue el propio M. M. El pueblo desoyó el consejo del prescidente, un verdadero muerto insepulto y festejó hasta la



mañana. Nosotros soñamos despiertos y los salvajes unitarios tuvieron pesadillas.

TERRORISMO ECONOMICO

Al día siguiente, como una represalia nacional por el castigo popular que recibió en las urnas, el gran poder dominante antinacional de la oligarquía financiera, ordeno al Banco Central no intervenir en la brutal devaluación programada, permitiendo que los principales Bancos operaran en su libre albedrío para llevar al dólar de \$43 a \$57, como si la Argentina fuera una enorme zona liberada, al igual que las arregladas entre bandas y comisarias locales para que los delincuentes del barrio hagan sus choreos libremente y luego repartan el botín con sus “socios”

Desde el 2016, esta pandilla del barranco del siglo XXI en la Rosada, se ha comportado como sus ancestros contrabandistas de hace trescientos años, planificando un verdadero saqueo de riquezas y derechos en su propio beneficio. Esta semana, después de la derrota electoral, le soltaron a propósito las riendas al tipo de cambio que las tenían cortitas como parte de una táctica electoral para evitar el efecto dólar en plena campaña, a riesgo de tasas del 60 y 70% insostenibles para cualquier economía.

De esta manera la oligarquía sale a recibir el triunfo de TODOS con una nueva declaración la guerra al pueblo argentino usando como táctica el terrorismo financiero. Esto demuestra que el enemigo con el que confrontamos el domingo 11, una verdadera gesta, no es Macri sino la oligarquía agro-financiera aliada al imperio yanqui.

Y mencionamos a los terratenientes de siempre, porque también son ellos quienes tienen un gran interés en esta corrida, ya que las miles de toneladas de soja y cereales que retienen en silobolsas no son liquidadas hasta que obtengan un dólar aceptable para multiplicar sus ganancias. Este es el sector vernáculo especulativo más importante porque representa una economía real frente a otros exponentes de la economía especulativa de los mercados de bonos, leliq y otras basuras financieras.

El lunes, MM responsabilizo de la corrida al triunfo de TODOS, es claro, si por ellos fuera, anularían las elecciones que tanto mal le hacen al país cuando ellos pierden. Este enfermo psicópata no se hace cargo de nada aplicando la doctrina del YO NO FUI. Así operó este irresponsable con los cuarenta y cuatro submarinistas. Qué culpa tengo yo que estuvieran en un submarino, allá abajo y encima en el mar!!!!

Este terror o apriete golpista lo inauguraron en el 89 con Alfonsín/Menen y luego lo desataron en el 2001. El dólar para pocos es el dolor para millones. Cierran comercios. Se corta la cadena de precios y de pagos. Aparece el desabastecimiento. Y nos preguntamos alcanzara en diciembre el programa de TODOS para enfrentar a esta oligarquía golpista? O se hace necesario confrontar con estos depredadores sociales con otro programa de emergencia más osado y necesario. Mas pensado para defender a nuestro pueblo.

“Si los pueblos por la noche estudiaran la verdadera Historia, por la mañana tendríamos una Revolución”



Cursos de Historia Revisionista

Informes e inscripción  +54 9 11 23350919



La Izquierda Nacional en TODOS propone el suyo. Debemos volver al IAPI, organismo creado por Peron que nacionalizaba la producción agropecuaria, encargándose el Estado de exportar los saldos a valores competitivos, garantizando el precio interno del consumo adaptado al bolsillo de los trabajadores. Solo con ese tipo de medidas podremos detener el apetito voraz de los buitres internos y del FMI. Otro de los sectores privilegiados y beneficiados en estos años por el Régimen antipopular, es el de las mineras que no pagan retenciones y están explotando y exportando la cordillera de los Andes, contaminando las napas de agua y el subsuelo. Tan solo regulando esos dos sectores, estaríamos inyectando valor a la economía nacional para todos los sectores productivos, como hacen las naciones independientes.

ELECCIONES ANTICIPADAS

Los plazos legales para traspaso del poder político nunca fueron estrictos en toda nuestra Historia y están supeditados a la relación de fuerzas entre el campo nacional, que hoy avanza como un tsunami de votos, y la oligarquía, dolida y en repliegue como nunca antes en estos cuatro años. Las fuerzas revolucionarias que actuamos dentro del Movimiento Nacional, que tiene al Frente de TODOS como su herramienta electoral, debemos empujar de inmediato la caída del régimen macrista, exigiendo la renuncia de Macri y todo su gabinete, y llamar a elecciones anticipadas para llenar de pueblo el vacío de poder que el triunfo popular le ha provocado al enemigo el 11 de agosto.

Este régimen NO DEBE seguir depredando a los argentinos, porque el pueblo ya no lo banca y porque NO se puede aceptar que sigan hundiendo la Patria con sus políticas destructivas, que han sido repudiadas por una inmensa mayoría de la población en las urnas. El que se VAYAN ha sido legitimado por las urnas.

El Frente de Todos ha elegido la vía fría de llegar al poder político. Eso sin duda operará en nuestra contra. Le ha devuelto la pelota a los depredadores y le está dando una tregua hasta octubre, aceptando los plazos electorales como si la oligarquía hubiera aceptado los plazos electorales y la legitimidad del gobierno peronista en 1955 y en 1976. No, el enemigo hace lo que necesita, no lo que debe. Para eso es el enemigo. Nuestro Partido el mismo lunes exigió que se levantaran los dos decretos por el cual se modifican las formas del escrutinio para aplicar el fraude electrónico. Cosa que el Frente de Todos no ha hecho, independientemente que se adelanten o no las elecciones.

Los SSIN estamos convencidos que el enemigo no se irá tranquilamente cumpliendo con las disposiciones legales. Ya lo hizo al asumir desplazando a la presidente CFK veinticuatro horas antes. Hay que echarlos. Llamamos al Estado de Alerta y Movilización Permanente para hacer valer la Soberanía Popular expresada en las urnas

Dirección SSIN, 13 de agosto 2019

Contacto: luchaobrero2016@gmail.com

Facebook: [Lucha Obrera periódico del SSIN Izquierda Nacional y Popular](#)

YouTube: [Socialismo Sanmartiniano de la IN](#)